



創立 昭和32年4月19日
 会長 高橋 靖
 会長エレクト 長谷川 博章
 副会長 米田 常彦
 森川 善隆
 幹事 豊田 博樹
 公共イメージ 松井 大典



2019-20年度 地区スローガン

**伝統と革新
世界はひとつ**

事務局（例会場）

樞原市久米町 652-2 THE KASHIHARA 4F

TEL/0744-28-2801 (直通)

FAX/0744-28-2802

E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp

TEL/0744-28-6636 (ホテル)

例会日

金曜日

12時30分～13時30分

Vol. 63 No. 16 (2019-20)

2019(令和元)年12月13日発行

12月は、「疾病予防と治療月間」

(Disease Prevention and Treatment Month)です。

第3046回例会報告書

2019(令和元)年12月6日

一望年親睦家族会

【於：シェラトン都ホテル大阪】

司会	副SAA・中野利昭会員
R.song	君が代・奉仕の理想
ソング・リーダー	尾上隆志会員

ゲスト

福井正子様・米田美喜様・増田敬子様・密門扶幸様・
 密門花音さん・仲谷久美子様・高橋恵梨子様・
 高橋吟寧さん

米山奨学生 趙信さん

【樞原RAC】

会長 千賀大紀さん・幹事 石走のぞみさん・
 会計 沢田浩彰さん・
 専門能力開発委員長 生野美穂さん・
 社会奉仕委員長 福本紗弓さん

会長挨拶

○本日はこのシェラトン都ホテル大阪まで足を運んで頂き、ありがとうございます。まずは今回設営頂いた米田クラブ管理運営委員長、関委員長、安永副委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆様に感謝申し上げる。そして樞原RACの皆さん、今日はゆっくり食事を楽しんで皆様と懇親を深めて頂きたいと思う。米山奨学生の趙さん、奨学生になってからロータリーのこのような会は初めてだと思うので、しっかりと楽しみつつ、これから経験に活かして頂ければと思う。

○12月になり、折り返し地点にやってきた。この立場をさせて頂くことで、奈良県内、地区においてもさまざまな場所に出席させて頂き、その中でだいたい年齢的に一番下で、皆様の知見や経験、ご意見を頂

いている。私のようなものをこの立場として外に出して頂いた樞原RCの皆様に改めて感謝申し上げる。

皆様に自己紹介する時は、狭間の繋ぎの会長ですが挨拶をしているが、皆様に樞原RCは新しい取り組みを始めているんだということを理解して頂いているのではないかと思う。

今年度、いろいろな取り組みをさせて頂いており、ご尽力、ご助力、アドバイスを頂いている。未熟な私ではあるが、提案させて頂いたことをひとつずつ、小さいけれども結果を残させて頂き、今この場に至っている。今年度はいろいろな意味で繋ぎの年で、その狭間に私はこの役目を与えて頂き、いろいろな提案をさせて頂いた中で結果を残していくが、それを来年、再来年、良いのか悪いのか、続けるのか続けないのかも含めていろいろご判断頂き、これから樞原RCが5年、10年、50年続いていくようなひとつつの礎になっていければうれしく思う。まだ始まって半年ではあるが、来年も皆様のお力添えを頂くようよろしくお願ひしたい。

○来年には、樞原RCとして久しぶりに取り組む国際奉仕事業がある。藤岡委員長が少しご休憩されているが、仲谷副委員長をはじめとする委員会の皆様に、力を合わせてフィリピンとの交渉に当たって頂いている。お国の違い、感覚の違い等々があり、遅々とした部分はあるが、着実に一步一歩進んでいる最中だ。2月に実施を予定しているので、是非皆様もフィリピンの地に足を運んで頂き、樞原RCとしてのひとつの足跡をご覧頂ければと思う。

3月には、親睦活動委員会にご担当頂く一泊例会もある。その次の大きな行事としてハワイでの国際大会もある。残り半年間、皆様に足を運んで頂くこと、ご尽力頂くこと、たくさんあると思うが、今日この機会にご報告と改めてのお願いをさせて頂く。

○本日の望年親睦家族会は、親睦活動委員会の皆様でいろいろとご検討頂き、参加型の催し物を企画頂いた。是非この場で皆様と一緒に参加し、盛り上がり、

親睦を深め、互いを知り合って来年以降に繋げて頂ければと思う。今日一日、長丁場になるが皆様と一緒に盛り上がりていきたいと思うのでよろしくお願ひしたい。

委員会報告

○甘権会：吉川弘晃会員

・第303回甘権会ゴルフコンペ結果報告

(11月27日(水)於：春日台カントリークラブ)

優勝 中川一郎会員

準優勝 米田常彦会員

第3位 野口洋司会員

おめでとうございます。優勝した中川会員には会長からプレゼントをお渡し頂く。

【中川一郎会員より挨拶】

毎月優勝させて頂き、ありがとうございます。春日台は年間60回ほど行くコースなので、どこへ落とせばどう転がるのかなど、だいたい分かるので卑怯かもしれないが… たまたま優勝させて頂いた。優勝の回を重ねるごとにだんだん商品が小さくなってきているように思うが、非常に楽しい会に再入会させて頂き、うれしく思う。4連覇は難しいと思うが頑張っていきたいと思う。ありがとうございました。

【望年親睦家族会】

[開会の挨拶：親睦活動委員長 関 俊昭会員]

皆様こんばんは。本日はお忙しいところ望年親睦家族会にご出席頂き、ありがとうございます。先ほど会長からもお話し頂いたが、今回アトラクションとして生バンドの演奏によるカラオケ大会を開催させて頂く。拙い設営、不手際があるかと思うが、時間の許す限りお楽しみ頂ければと思う。簡単ではあるがご挨拶とさせて頂く。本日はよろしくお願いしたい。

[乾杯のご発声：里田 好会員]

こんばんは。年長ということでご指名頂いたので、僭越ながらご挨拶申し上げる。

本年もあとわずかとなった。今年は新しい年号も発表され、良い年だったと感じている。今日は働き方改革の関係で弁護士の方のお話を頂戴した。ハラスメントという言葉が出てきたが、謙虚な気持ちを持たなければならぬと感じ、全て人の話を聞き、謙虚な気持ちでいればハラスメントに抵触しないのではないかと感じた次第だ。来年も良い年になるよう、まだまだ元気で頑張りたいと思うのでよろしくお願いしたい。

それでは皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念して乾杯をさせて頂く。乾杯！



～生バンド演奏によるカラオケ大会～



♪中川一郎会員：「なめとんか」♪



♪中野利昭会員：「空に星があるように」♪



♪河村善一会員・安永吉伸会員：「風になりたい」 ♪



♪高橋 靖会長・樋原 RAC 石走のぞみさん：「紅」 ♪



♪吉田浩巳会員：「東京」 ♪

カラオケ大会優勝は中川一郎会員！ おめでとうございます✿



♪樋原 RAC 生野美穂さん：「いのちの歌」 ♪



♪樋原 RAC 千賀大紀さん・沢田浩彰さん：
「ガツツだぜ」 ♪

〔閉会の挨拶：クラブ管理運営委員長 米田常彦会員〕
ここ数年は比較的新しいところで開催されていたが、
今回はとても身近で、また世界有数のホテルチェーン
であるシェラトン都ホテル大阪で開催させて頂いた。
関委員長をはじめ、親睦活動委員会の皆様にご尽力頂
き、立派に成し遂げて頂いた。生バンド演奏によるカ
ラオケ大会も非常に盛り上がり、良かったと思う。次
週には長谷川会長エレクトの年度の理事役員が発表さ
れる。今年度、高橋会長は改革を掲げ、良くやって頂
いたと思う。あと半年、フィリピンの国際奉仕事業も
あり、前途洋々だ。是非高橋会長を応援して頂ければ
と思う。本日はありがとうございました。

